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令和４年７月１１日に文教福祉委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとお

り行いました。 

 

 

報告報告報告報告事項事項事項事項 

（仮称）総社市病院施設整備補助事業審査委員会の設置（案）について（仮称）総社市病院施設整備補助事業審査委員会の設置（案）について（仮称）総社市病院施設整備補助事業審査委員会の設置（案）について（仮称）総社市病院施設整備補助事業審査委員会の設置（案）について 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

総社市病院施設整備補助事業の適正な執行と市が求める医療機能の継続実施を確か

なものにするため，第三者委員会である（仮称）総社市病院施設整備補助事業審査委員

会の設置（案）について報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：委員会の審査は、病院が運営された後に実施するのか。委員会の審査は、病院が運営された後に実施するのか。委員会の審査は、病院が運営された後に実施するのか。委員会の審査は、病院が運営された後に実施するのか。    

答：現在のところ、交付申請が提出された際の内容審査、完成した際の内容審査、完成

後に補助機能が継続できているかどうかの確認の際に実施する予定である。 

問：問：問：問：委員委員委員委員会の開催する回数会の開催する回数会の開催する回数会の開催する回数は、どのように見込んでいるのか。は、どのように見込んでいるのか。は、どのように見込んでいるのか。は、どのように見込んでいるのか。    

答：今年度は、3 回程度見込んでいる。また、来年度以降は、2 回程度見込んでいる。 

    

    

調査調査調査調査事項事項事項事項    

健康インセンティブ事業「リン得」について（議会事務事業評価）健康インセンティブ事業「リン得」について（議会事務事業評価）健康インセンティブ事業「リン得」について（議会事務事業評価）健康インセンティブ事業「リン得」について（議会事務事業評価）    

教育特区について（議会事務事業評価）教育特区について（議会事務事業評価）教育特区について（議会事務事業評価）教育特区について（議会事務事業評価）    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

令和４年度事務事業評価の対象としたこれら２事業について、議員間で自由討議を行

いました。 

 


